



## **Julieta Vences pide a Capufe y Guardia Nacional garantizar seguridad y protección en la carretera Orizaba-Puebla**

Ante el incremento de accidentes y robos en la carretera Orizaba-Puebla, la diputada federal de Morena Julieta Vences Valencia exhortó a Caminos y Puentes Federales (Capufe) y a la Guardia Nacional (GN) a mejorar las medidas de seguridad y precaución, así como la protección e integridad de los usuarios durante su viaje. A través de un Punto de Acuerdo, la legisladora poblana refirió que de acuerdo a personal de Caminos y Puentes Federales (Capufe) los accidentes en la carretera Orizaba-Puebla, se han incrementado de 2 a 17 por semana, lo que ha traído como consecuencia pérdidas materiales valuadas en millones de pesos.

<https://efekto10.com/julieta-vences-pide-a-capufe-y-guardia-nacional-garantizar-seguridad-y-proteccion-en-la-carretera-orizaba-puebla/>